

L'ambassade de Cuba au Nicaragua parraine une école primaire à Managua



Révolution cubaine.

Managua, 9 février, (RHC).- Des fonctionnaires de l'ambassade de Cuba au Nicaragua ont assisté ce lundi à l'inauguration de l'année scolaire 2016 à l'école publique République de Cuba que l'ambassade de notre pays parrainera désormais au point de vue éducatif.

Eduardo Martinez, ambassadeur de Cuba au Nicaragua a salué le rôle joué dans cette initiative par le groupe solidaire Amis de Cuba, dont beaucoup ont fait leurs études dans notre pays dans les années 1980.

Il a confirmé la volonté de Cuba d'apporter son soutien au programme d'enseignement de cette école et à la formation patriotique de ses élèves en consonance avec le haut niveau des relations unissant Cuba et le Nicaragua.

De son côté, Doreida Ovando, sous-directrice de l'école République de Cuba, a expliqué que celle-ci a pris son nom lorsque, au début de la Révolution Sandiniste, en 1979, le quartier a été baptisé Sierra Maestra, symbole de la lutte révolutionnaire commandée par Fidel Castro, en signe d'admiration pour la



Radio Habana Cuba